
首屆「展翅之星」奮鬥歷程 

 

主持人高皓正：小時候已經聽說 

主持人科林：十年人事幾番新 

主持人高皓正：電視劇裡也有一句對白 

主持人科林：人生有多少個十年 

主持人高皓正：原來不知不覺，展翅青見計劃已經有一段歷史了 

主持人科林：那麼十年前的新星，到了今天有多閃耀呢？ 

主持人高皓正：值得我們探討 

主持人科林：怎樣探？ 

主持人高皓正：這樣探！ 

 

畫面出現 2001年 7月 29日第一屆展翅之星頒獎禮圖片 

其中兩位得獎學員為畢倩亭、梁桂忠 

 

梁桂忠(現職攝影師)：那時候，展翅計劃提供了一個 IT 的工作面試機會，面試

成功後，我就進了一家 IT公司工作。 

主持人科林：DEE當時你是修讀 IT的，跟現在投身攝影界有甚麼關係呢？ 

梁桂忠：關係其實很大的，因為現在會用電腦加工相片，與拍照是不可分割的。

當時的課程亦有教我如何面試，可以令我更容易投身社會。到現在我仍有與我當

時的社工聯絡，他亦幫了我很多忙。其實年青人想達成理想，記著要一步一步的

走，累積經驗、向著目標，便一定會成功。 

 

主持人高皓正：你有沒有夢想呢？ 

主持人科林：呀…… 

主持人高皓正：都不是問你，你又不是主角！我們要問的是她！ 

 

畢倩亭(現職酒店禮賓部服務員)：我是畢，我現在在酒店的禮賓部工作。在 2003

年 7月，我放棄了工藝品公司文員的工作。在同一年，我到了加拿大進修，完成

了 High School及 4年制的酒店管理學士學位課程。在上年 10年回到香港開始了

現在的工作。 

主持人高皓正：那麼你為何毅然到外國進修呢？ 

主持人科林：現在的工作又有沒有滿足感呢？ 

畢倩亭：當初毅然到外國讀書是因為工作後才發現讀書的重要性。至於現在的工

作是充滿挑戰性的，雖然不是自己最喜歡的工作，不過仍然學到很多、得到很多

經驗。 

主持人科林：那麼妳覺得 

主持人高皓正：展翅青見幫了妳甚麼？ 



畢倩亭：展翅青見讓我發現自己不是沒用的人，每人都有自己的長處及優點，只

要捉緊自己的長處、努力發揮便能成功。 

 

<短片完> 

 

 


